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第2496回 2018年1月24日例会報告

【出席報告】 SAA  門倉光正

例会

出席計
算会員
数

出席 欠席
出席
率％

ＭＵ
修正

出席率％

1/24 29 20 9 68.97
1/10 29 22 7 75.86 2 82.76

会員総数 31名
（ 内名誉会員 4名 ・ 出席免除会員 7名 ）

通算出席率 85.78%
1/10メークアップ2名・荒木会員・増田会員(理事会）

2017－18年度
国際ﾛｰﾀﾘｰ会長
ｲｱﾝ H.S.ﾗｲｽﾞﾘｰ
ｻﾝﾄﾞﾘﾝｶﾞﾑＲＣ 豪州
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点 鐘 会長 萬来謙一

ソ ン グ 奉仕の理想

お 客 様 佐倉市八街市酒々井町
消防組合消防本部
消防長 豊田 光弘様
消防士長 川嶋 太郎様

【会長挨拶】 会長 萬来謙一

みなさん、こんにちは。
本日は福田会員のご紹介で佐倉市八街市酒々
井町消防組合豊田消防長、総務課の川嶋消防
士長をお迎えしました。後ほどお話をいただ
けるということで、よろしくお願いいたしま
す。
月曜日午後から降り始めた雪が、八街でも

思った以上の積雪でした。皆様のところは如
何でしたでしょうか。これから2,3日は溶けた

雪が朝には凍ってしまいますので、注意が必
要になると思います。
今年の冬はいつもより寒い日が多いと感じ

ています。ここで暖房の灯油やガソリンなど
の原油価格について少しお話したいと思いま
す。今、ドバイ原油価格は66ドル前後で推移
しています。これは3年ぶりの高値圏内にある
と思われます。原因の一つにはOPECの2016年
11月の総会で減産に合意、翌12月にはロシア
を含む非加盟国も協調減産に合意。2017年1月
から日糧180万バレルの減産を実施している。
OPECが減産で合意したのは8年ぶり、非加盟国
も加わった協調減産は15年ぶりとのことです。
そんな中OPECの中心的なサウジアラビアは
2023年には財政黒字の目標を達成する前提と
して原油価格を75ドルに想定していて、長期
的には緩やかな上昇を見込んでいるようです。
その反面、今の原油価格上昇の原因は昨年12
月以降に発生した出来事として、イエメンの
武装勢力がサウジアラビアに向けて弾道ミサ
イルを発射、リビアでは原油パイプラインの
爆破で操業が停止。アメリカ北部を襲った
「爆弾低気圧」の影響で暖房用需要が増加し
たことも価格上昇の原因の一つと言われて
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【幹事報告】 幹事 平野雅敏

◎米山奨学生終了式のご案内
日時：2018年3月10日(土）15時より
会場：三井ガーデンホテル千葉

◎ﾛｰﾀﾘｰ財団補助金管理セミナーのご案内
日時：2018年2月10日(土）13時点鐘
会場：TKPガーデンシティ千葉

◎地区チーム研修セミナーのご案内
日時：2018年3月3日(土）13時30分点鐘
会場：TKPガーデンシティ千葉

【卓 話】 佐倉市八街市酒々井町消防組合
消防長 豊田光弘様

います。ここで注目されるのがアメリカシ
エールガス企業の動きでシエールガスの採算
ラインが50ドルと言われています。高値の原
油価格に対してシエールガスを取り出すリグ
の稼動数が急速に回復しているということで、
一方的な原油価格上昇にはならないだろうと
言う意見もあるようです。しかし原油価格は
しばらくは高値で推移するような感じがいた
します。

広報・公共イメージ向上委員会・高橋宏一・川崎尭信・藤原 光

ただ今、ご紹介いただきました佐倉市八街市
酒々井町消防組合消防長の豊田光弘でございま
す。本日は八街市ロータリークラブの例会にお
招きいただきありがとうございます。また、日
頃から消防行政にご協力いただき感謝申し上げ
ます。
さて、本日は消防組合の概要及び、平成２９

年の災害状況をご説明したいと思います。
佐倉市八街市酒々井町消防組合は、佐倉市、

八街市、酒々井町の消防業務を行う一部事務組
合です。沿革としまして、昭和４７年４月１日
に現在の消防組合の前身となります、佐倉市外
二町消防組合が発足し、同年の１２月１日に八
街分署が開設されました。その後、昭和５２年
１２月２日に八街南部出張所が開設され、平成
４年４月１日に八街市の市政施行に伴い、佐倉
市外二町消防組合から佐倉市八街市酒々井町消
防組合へ名称を変更、八街分署を八街消防署へ
変更されました。
消防組合の組織としまして、消防本部は４課、

消防署・出張所は４消防署５出張所が設置され
ています。
消防組合管内の災害件数について、平成２９

年中の火災件数は９９件で、主な出火原因の１
位はたき火、２位は放火・放火の疑い、３位が
電灯等の配線となっております。その内、八街
市は３９件で割合は全体の３９.４％です。
次に救急件数は、１１,９９５件でその内、

八街市は３,６３４件で割合は全体の２６.１％
です。また、傷病程度別搬送人員は軽傷が４８.
２６％と圧倒的に多く、救急車の適性利用が求
められています。
最後に現在日本では地震、津波、風水害等自

然災害がいつどこで発生しても不思議ではない
状況にあります。消防組合では、災害に強い街
づくりをテーマに自助・共助・公助の更なる連
携強化を目指し、昼夜を問わず業務に励んでお
ります。今後とも消防行政にご協力賜りますよ
うよろしくお願いいたします。

【100％出席者表彰】

2017～2018年度 上期 100％出席者

＊萬来 謙一 ＊平野 雅敏 ＊高橋 宏一

＊福田 守 ＊生形 健一 ＊鎌形 芳法

＊山本 和男 ＊原 弘行 ＊荒木 由光

＊門倉 光正 ＊増田 繁 ＊笹川 英一

＊白𡈽 健司


